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11 dicembre 

 

Il Giubileo è un tempo di grazia per chiedere perdono. Chi 

è perdonato impara a perdonare. Proprio questo il Signore 

ci chiede: essere capaci di perdonare a chi ci ha fatto del 

male. Gesù stesso ci dà l’esempio, perdonando perfino 

coloro che lo mettono in croce. E Gesù risorto dona lo 

Spirito Santo perché possiamo amare come lui ha amato, 

e quindi anche perdonare come lui ha perdonato.  

A volte perdonare è molto difficile perché il male ricevuto 

continua a tornare in mente e a suscitare rabbia dentro di 

noi. Tuttavia siamo chiamati lo stesso a perdonare. È però 

necessario fare nostri gli stessi sentimenti di Gesù Cristo. 

È necessario chiedere l’aiuto dello Spirito e invocare 

l’intercessione di Maria per le persone che ci hanno fatto 

del male. 

È un percorso lungo, ma possibile. Ciò che è impossibile 

agli uomini è possibile a Dio. 

 

 


